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Francesca... in diretta

Francesca Fialdini è uno dei volti più apprezzati della televisione italiana, ed è al timone di numerosi
programmi tra i quali La vita in diretta su Rai1. Ha sempre avuto le idee chiare su cosa avrebbe voluto
fare da grande e seppur giovane, dimostrando una poliedricità fuori dal comune, conta nel suo
palmarès già conduzioni radiofoniche e televisive di generi diversi. «Già da bambina avevo un’idea
ben precisa. Lo avevo messo anche per iscritto nel tema di terza elementare: sognavo di poter
raccontare il mondo. E in questi anni ne ho avuto la possibilità, prima alla radio e ora in televisione».
Inizia così la chiacchierata di Francesca con Poliziamoderna incontrata nel backstage del concerto
della Banda della polizia al Teatro alla Scala di Milano lo scorso ottobre.

Quale è stato il tuo esordio nel mondo lavorativo? Ho iniziato lavorando in radio come
collaboratrice per la redazione esteri e come conduttrice del notiziario di Radio Vaticana nel 2004.
Un’esperienza fondamentale che mi ha dato tanto in termini professionali, ma anche umani. La radio è
uno strumento che ti porta a sviluppare un linguaggio ancora più ricco, proprio perché devi sopperire
alla mancanza delle immagini. Ricordo quella fase come una palestra im
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